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№２０８９ 第２０回例会 ２００８．１２．４ 晴

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：永島 強 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高島治雄 会長 

 

かって国民的人気を持っていた映画「男はつら

いよ」の最終回のラストシーンがすでに嘗ての日本

のコミュニティの原風景をあこがれる思いで山田監

督の構想の中に出来上がっていたそうです。しかし

寅さん演ずる渥美清さんの死によって結局構想の

ままで幻のシーンとなってしまった訳です。皆さんど

んなシーンになるか想像できますか。山田監督は

満州生まれで長屋コミュニティに代表されるような

日本的地縁社会はあこがれの世界。しかしそれが

次第に失われていくことに一抹の寂しさと再生を求

めて「男はつらいよ」の映画を通して古き良き地方

社会を舞台にして笑いと涙で日本人の人情の機微

を描き続けたと言われます。 

確かにこの頃は外で遊び合う子供の姿をあまり

見ません。危ないときは他人の子供に注意する近

所の小父さんも見かけなくなりました。お年寄りの孤

独死にも驚かなくなってしまいました。 

若い子育てのお母さん達が育児について近隣

の人に相談することが出来ない。それが虐待につ

ながる危険があるとも言われます。 

日本の現実の社会は衰退が進んでしまっている

のでしょうか、考えさせられてしまいます。 

最後に幻のシーンはこうだそうであります。 

主人公の寅さんが年老いて自分の故郷東京柴

又の寺院帝釈天で近所の子供達とかくれんぼをす

る、“もういいよ”との声に子供達が捜しまわるとそこ

には寅さんの眠るように息絶えた姿が――幕―― 

 

会長報告 

本日定例の理事会を例会終了後開きます。 

 

 



幹事報告 

佐藤信泰 幹事 

１．例会変更 

 木更津ＲＣ 

12/11（木） １２：３０→１３：３０ 

  年次総会及び森田健作氏講演会（青少年問題）

参加希望者は８日までに事務局へＦＡＸを。 

  12/25（木） クリスマス家族親睦忘年例会 

  1/1（木） 休会 定款 6-1-c 

  1/8（木） １２：３０→１２：００ 新年初例会 

君津ＲＣ 

  12/15（月） １２：３０→１８：００ 

   家族親睦忘年例会 

  12/22（月） 休会 定款 6-1-c 

  12/29（月） 休会 定款 6-1-c 

  1/5（月） １２：３０→１８：３０ 

   新年初例会 

 上総ＲＣ 

  12/25（木） 正源寺 １８：００ 

   家族親睦夜間例会 

  1/1（木） 休会 定款 6-1-c 

 

２．塩山ＲＣより週報及び’07-‘08 報告書受領 

３．台南西扶輪社より週報受領 

４．社会福祉法人千葉県共同募金会より「NHK 歳

末たすけあい」に対する協力願い。 

 

 

 

誕生祝 

 

榎本守男 昭和２５年１２月３日 

一言 

誕生祝をいただき有難うございます。私は１９５０

年１２月３日生まれですので昨日で５８歳になりまし

た。 

１０月３１日には初孫も誕生し、おじいさんになり

ました。おじいさんと呼ばれるのはまだ少し抵抗が

あります。 

普段は妻と２人暮らしですが、来年の正月までは、

嫁と孫の詩乃ちゃんとの４人です。賑やかです。 

会社から早く帰って抱っこするのが楽しみです。

私が抱くとすぐ泣きやみます。これも小さな自慢で

す。今度はお風呂に挑戦します。少し怖いですね。 

誕生日には以前は色々なところからプレゼントを

もらったのですが今年はゼロで寂しい限りです。 

残り少ない５０代をゴルフで頑張ろうと思ってま

す。 

 

 

社会奉仕新世代育成委員会 

白石幸久 委員長 

 



第３２回 RYLA セミナー開催案内及び参加青少年・

ロータリアンの推薦依頼 

下記により RYLA が開催されます。参加青少年

にはローターアクト、インターアクト、青少年交換留

学生、米山奨学生及び会員子弟等のロータリアン

関係者はもとより、広く次世代を担う若者をご推薦

いただきたくお願い申し上げます。 

１．日 時：平成２１年２月７日（土）～８日（日） 

２．場 所：浄土宗大本山増上寺 

       東京都港区芝公園４－７－３５ 

３．参加者：ロータリアン、青少年 

 

年次総会 

座長 永島強 指名委員長 

 

 １１月２７日の指名委員会にて次の方々が役職候

補者として指名された事を告げ承認を求めた。 

次々年度会長 原田雅式 

次々年度幹事 平川恵敏 

次年度会計  白石幸久 

次年度理事  千葉一利、石渡鋼、伊藤一夫 

結果、出席者全員賛成にて承認された。 

 

暫時休憩の後、志波克会長エレクトより、未確定

であった次年度役員が発表された。 

SAA 平川恵敏 

会員増強・退会防止委員長 伊藤一夫 

クラブ会報・広報委員長 千葉一利 

クラブ管理運営委員長 原田雅式 

奉仕プロジェクト委員長 石渡鋼 

R 財団・米山記念奨学会委員長 高島治雄 

 

 

次々年度会長挨拶 

原田雅式 会長ノミニー 

 

１１月２７日の役員選考委員会に於いて２０１０～

２０１１年度会長に指名され、本日の総会にて会長

ノミニーとなりました。 

私自身としては、ＲＣ入会３年弱のためまだ少し

早い気がします。 

会長というのは、入会５年位の経験と実績があり、

ロータリーが分かってからの方がいいのでは？と思

っています。 

しかし、幹事に、会長経験もある平川会員がなる

ということですから、助けてもらいながらやっていき

たいと思います。皆様もサポートをよろしくお願いし

ます。 

 

次々年度幹事挨拶 

平川恵敏 次々年度幹事 

 

その昔、榎本さんが会長の時幹事をやりましたが、

榎本さんが何でも出来たので無事に過ぎました。 

会長だった時は佐藤幹事に助けられ、これ又無

事でした。 

今回の原田さんも仕事の出来る方ですので安心



です。 

SAA、幹事と続きますが、歯科医師会の役員も終

わりますので精力をロータリーにシフトして頑張りた

いと思います。皆様の御協力をお願いします。 

 

次期会計挨拶 

白石幸久 次期会計 

図らずも３年連続で会計の責に着くことになりまし

た。皆様方の早期納付を宜しくお願い致します。数

年前までは会員数も多く残余財産も多くあり、会の

予算運営もスムーズでしたが、現在は今日の経済

状況と同じで厳しい運営となっております。皆様方

の御協力をお願いします。 

 

次期Ｒ財団米山委員長挨拶 

高島治雄 次期委員長 

二つの寄付集め委員会が一緒になり、初めての

委員長になりました。時節柄無理は致しませんが、

皆様の御協力をお願いいたします。 

 

次期奉仕プロジェクト委員長挨拶 

石渡鋼 次期委員長 

 

私儀、この度の総会に於きまして次期の奉仕プ

ロジェクト委員長に指名されましたことは誠に光栄

ではありますが、新しい組織制度/CLP に移行して

の初めての役割で、未だ良くわかりませんが、よろ

しくお願いいたします。 

先のことはともかくとして、目先に近づいてきたＩM

のことが心配されるこのごろであります。取り合えず、

テーマは「私の人生に於ける職業、そしてロータリ

ー」としました。また日時は来年２月１３日（金）午後

アカデミアホールにて、そしてリーダーには白鳥パ

ストガバナーを予定しておりますので、こちらもよろ

しくお願いいたします。 

 

次期会員増強・退会防止委員長挨拶 

伊藤一夫 次期委員長 

 

この委員会は皆さんの御協力無くしては機能し

ませんので、よろしくお願いします。委員会としては

増強月間を利用して特に頑張る予定です。 

一人が一人連れてくれば、会員数は倍増します。

みんなで努力しましょう。 

 

親睦委員会 

平川恵敏 委員長 

 １２月２５日（木）は６：３０p.m.より当さゞ波館で家族

親睦夜間例会となります。 

 ご家族共々多数出席して下さい。 

 

ニコニコＢＯＸ 

平川恵敏 親睦委員長 

*榎本守男 誕生祝を頂いて 

三枝一雄 伊藤さんに当病院のベトナム人看護師

紹介インタビューに御協力頂いて 

*＞1,000 円 合計 4,000 円 

 

出席報告 

原田雅式 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １７ ２  89.47%

前回 １９ １７ ２  89.47%

 


